



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Continúa fase piloto del ECOE en diferentes sedes del país

Con una amplia participación de las Facultades de Medicina, continúa la aplicación de la fase piloto del Examen de Competencias Objetivo Estructurado - ECOE, que ASPEFAM viene realizando tanto de Lima como de las diferentes regiones del país.

El pasado 26 de junio, el ECOE se realizó en Lima, en la Facultad de Medicina Humana de la Universidad de San Martín de Porres, con la participación de destacados profesores y 26 estudiantes que se encuentran en la fase de internado. En total, son 13 las facultades de medicina en que se viene desarrollando el programa piloto del ECOE.

Con la aplicación de este examen de evaluación de competencias, ASPEFAM viene validando los diferentes instrumentos académicos, logísticos, así como el desempeño de los recursos humanos con que cuentan las diferentes sedes, lo cual servirá como referencia para la implementación del ECOE en el año 2020.

Las facultades participantes en esta fase inicial corresponden a la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Universidad Ricardo Palma, Universidad de San Martín de Porres, Universidad San Juan Bautista y Universidad Científica del Sur, con sede en Lima.

Asimismo, participan la Universidad Nacional de Trujillo, Universidad Privada Antenor Orrego y la Universidad César Vallejo, todas con sede en Trujillo; la Universidad Nacional de San Agustín y la Universidad Católica de Santa María, ambas de Arequipa; la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo de Lambayeque; la Universidad Andina del Cusco, y la Universidad Nacional del Altiplano de Puno.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

